

Beide Seiten stimmten darin überein, daß das feste Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten eine wesentliche Voraussetzung für Erfolge im gemeinsamen antiimperialistischen Kampf ist.

Die Einheit der arabischen Länder und die Mobilisierung all ihrer Kräfte sind für den Kampf gegen die imperialistisch-zionistische Aggression und für den sozialen Fortschritt unerläßlich.

Beide Delegationen begrüßten die günstige Entwicklung der Lage auf dem europäischen Kontinent im Ergebnis der von der UdSSR und den anderen sozialistischen Staaten betriebenen konsequenten Friedenspolitik.

Sie brachten ihre Überzeugung zum Ausdruck, daß die Bemühungen und positiven Ergebnisse bei der Vorbereitung einer europäischen Konferenz für Sicherheit und Zusammenarbeit einen großen Einfluß auf die Beseitigung von Spannungsherden in anderen Teilen der Welt und insbesondere in Gebiete des Nahen Ostens haben werden.

Beide Seiten bekräftigten, daß die Herstellung völkerrechtlicher Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der BRD, die volle diplomatische Anerkennung der Deutschen Demokratischen Republik sowie ihre Aufnahme in die UNO der weiteren internationalen Entspannung und der Verbesserung der Lage in Europa dienen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Arabische Sozialistische Baath-Partei begrüßen die Unterzeichnung des Abkommens über die Beendigung des Krieges und die Wiederherstellung des Friedens in Vietnam und betrachten dies als einen großen Sieg des heldenhaften Kampfes des vietnamesischen Volkes, der sozialistischen Staaten, der nationalen Befreiungsbewegung und aller antiimperialistischen Kräfte in der Welt, die an der Seite des heroischen vietnamesischen Volkes stehen.

Beide Seiten bekräftigen ihre Solidarität mit den Bemühungen um einen gerechten Frieden auf der Grundlage der uneingeschränkten Achtung der Souveränität der Völker von Vietnam, Laos und Kambodscha. Sie werden auch künftig den Völkern Asiens, Afrikas und Lateinamerikas in ihrem gerechten Kampf für die Erlangung ihrer politischen und ökonomischen Unabhängigkeit volle Unterstützung gewähren. Sie verurteilen die Politik der imperialistischen und rassistischen Unterdrückung auf dem afrikanischen Kontinent durch die Regimes Portugals, Rhodesiens und Südafrikas, die von anderen Kräften des Imperialismus und Kolonialismus unterstützt werden.

Die Vertreter beider Parteien würdigten die Vertiefung der freundschaftlichen Beziehungen und des Erfahrungsaustausches zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei. Sie brachten ihre Zufriedenheit über die Verwirklichung der beste-